

ききょう

<学校教育目標>健康で豊かな心を持ち、自分を伸ばす南っ子の育成

平成18年10月27日
大岡南小学校だより
11月号 No.7

☆ はざかけ ☆

石田ヶ丘や下石田の方向から登下校する子どもたちは、運動場北側のたんぼ道の中を歩きます。この道は車が通らないので、どの子どものんびりと歩いています。

10月の第2週からは、まだ雪化粧しない富士山を遠くに見ながら、稲刈りが終わって刈り取った稲を天日干ししている『はざかけ』の間を、稲藁のにおいをかぎながら楽しそうに歩きます。このたんぼ道、春から夏にかけてザリガニをはじめ、いろいろな生き物が出てきます。低学年の子どもたちを中心に大きな声を出してつまんだり、捕まえたりして大騒ぎをする日もありました。この自然の営みの中から無意識のうちにたくさん学んでいます。

本校の子どもたちは幸せですね。

それに対して、学校の南側は24時間営業のスーパーがあり一日中灯りがついています。近代的な便利さと昔ながらのゆったりとした自然の流れを子どもたちはどう感じているのでしょうか？



【 11月の行事予定 】

日	月	火	水	木	金	土
29	30 PTA研修 旅行	31 リレー大会 修学旅行説 明会	11/1 集団登校 集金日 クラブ	2 音楽集会 1・2・5年	3 文化の日	4
5 大岡芸能 祭	6 読書週間 委員会活動	7:立冬 朝会 2年楽寿園	8 2年寿サロ ン クラブ	9 1年香貫山 5年社会科 見学	10 かけ足開始	11
12 童謡フェ スティバル	13	14 普通課3時間 11:30下校 給食なし	15	16 修学旅行 日光・東京	17 修学旅行 2日目	18 小中学校美 術展～19 日
19 市内一斉 清掃	20 南っ子絵画 展～30日 教育相談	21 就学児健康 診断 給食なし	22 ききょう祭	23 勤労感謝の日 PTAバレー ボール大会	24 授業参観 学校保健委員	25
26	27 委員会 避難訓練	28 環境美化活動 (落ち葉ひろい)	29	30 南っ子	12/1 持久走大会	2

【 大いに役立っています、耕耘機 】

先日、大岡学校後援会からの貴重なお金で、小型の耕耘機を買わせていただきました。体育館の南側にある小さいながらの畑を耕すことと、2つある砂場の内の校舎側の砂場を時々柔らかくすることが目的です。

子どもたちにとって固い砂場は何も興味がありません。しかし、柔らかくした砂場にはすぐ集まってきます。砂遊びをするだけでなく、高鉄棒の上に乗って、『グライダー』という飛び方で遊んでいます。子どもの視線からするととても高く恐怖を感じる高さの鉄棒の上に立って、後方に倒れる怖さと、前方に気持ちよく飛び出していく快感、この年代の時期にしかできない動きです。

子どもたちは口に出して言いませんが、砂場の砂の柔らかさが条件なんですね。これからも小学生だからできるいろいろな経験を子どもたちにしてもらいたいなと常々考えています。

また、同様に1学期に拡大コピー機を買わせていただきました。黒板に貼られた大きく拡大した文章や資料は、子どもたちにとって一目瞭然です。こんな便利な機械が出てくるとは昔には想像もできませんでした。大岡地区の方々からの、子どもたちや学校に対するお気持ちを大変ありがたく、感謝しています。

【 逆上がり 】

たくさん子どもたちが逆上がりをできるようになりました。中には、懸垂逆上がりができるようになり、高鉄棒の上から気持ちよさそうに見下ろしている子どもも多くいます。彼らが保護者になっても自慢できるでしょうね。

これから寒くなると冷たい鉄棒には触ろうとしません。残念ながら、まだできない子どもは11月中にできるように練習して欲しいと思います。

☆ いじめについて ☆

先日、福岡県で中学生がいじめを苦にして自殺するという事件がありました。本人はもちろん、ご家族の気持ちを考えると慰めの言葉もありません。

本校では、担任が子どもたちの普段の様子をみて、ちょっと元気がないかな??挨拶などの言葉が出なくなってきたかな??歩く姿がうつむきかげんかな??休み時間にも友だちと遊ばないで一人ぼっちでいるようになったかな??など注意を向け、声をかけています。

また、養護教諭や支援員や他の教職員もいろいろな場面や立場から子どもたちを観察しています。早急に子どもたちへのアンケートも定期的に行う予定です。

また、ご家庭での話の中で出てきた子どもさんについての心配なことや不明なことがありましたら、担任でも誰でもかまいませんのでお尋ね下さい。751人の子どもたちを健やかに育てましょう。

【 お知らせ 】

- 大岡地区の芸能祭が、本校の体育館で5日（日）に行われます。4年生の子どもたちが14：45頃から「よっちょれ（よさこい）」を行います。お楽しみに。
- ◆11月7日（火）から、12月1日（金）の持久走大会に向けての練習が始まります。子どもたちの体調を整えていただくと同時に、家庭でもぜひ一緒に楽しく走って練習してください。
- ★南っ子絵画展を11月20日（月）～30日（木）の期間に行います。子どもたちの絵画や習字等の作品を廊下に展示します。どうぞお出かけ下さい。沼津市小中学校の美術展も、18日から19日までに市民文化センターで開かれています。こちらへもどうぞお出かけ下さい。
- ▲11月23日（木）に、東ブロックPTAバレーボール大会が大岡中学校の体育館で行われます。毎週火曜日の夜に猛練習を行っています。連覇を目標にがんばっています。当日は是非、応援にお出かけ下さい。